

4T

LAS MENTIRAS DE LA PRESIDENTA

Lo que dijo



“ Su comportamiento y desempeño debe ser evitar y condenar las malas prácticas, propias del régimen que hemos superado: sin influyentismo, sin nepotismo, sin corrupción, ni impunidad. El presupuesto no es de los funcionarios, es dinero del pueblo que debe ser cuidado y bien invertido.
CLAUDIA SHEINBAUM PARDO 10 DE DICIEMBRE 2024 . ”

LAS CELEBRACIONES AUSTERAS DE LA 4T

La realidad

En MORENA sus principios son No mentir, No robar, No traicionar al pueblo y Austeridad.



NEW

PERO... Y LA BODA EN EL ¿MUNAL? ENTRE LUJOS Y EL USO DE INFLUENCIAS Y CHAROLEAR PARA LOGRAR LO QUE ELLOS QUIERAN.

Con la finalidad de celebrar el 89 aniversario de las relaciones diplomáticas entre México y Rumania... (mejor dicho, celebrar la boda de entre Martín Borrego (México) y su pareja Ionut Valcu (Rumania)).

EN DICHA CELEBRACIÓN SE OBSERVA A ALICIA BARCENA BRINDANDO CON LOS NOVIOS!



PERO ESTÁ NO ES LA PRIMERA OCASIÓN EN LA QUE GENTE DE LA 4T UTILIZA SUS INFLUENCIAS PARA HACER EVENTOS:

CUMPLE AÑOS DE NAASÓN GARCIA:
En 2019 Martí Batres, celebró el cumpleaños de Naassón Garcia, líder de la Iglesia de La Luz del Mundo en el palacio de Bellas Artes, Joaquín García el “Apóstol de Jesucristo”, y fue condenado el año pasado en Estados Unidos a más de 16 años de prisión por abuso infantil.



LA FIESTA DE CLAUDIA DELGADILLO:
La candidata de MORENA al gobierno de Jalisco Claudia Delgadillo celebró un evento dentro del Instituto Cultural Cabañas, con invitados como Santa Fe Klan y Gabito Ballesteros.

BODA DE SANTIAGO NIETO:
La boda se celebró en el Hotel Casa Santo Domingo en Antigua, Guatemala en donde asistieron La ex gobernadora de Campeche, Layda Sansores, el ex gobernador de Sinaloa, Quirino Ordaz, la ministra Yasmín Esquivel y su esposo, el empresario José María Riobóo, así como diversos empresarios, el punto es que el avión en el que viajaban era un avión privado en donde portaban USD 35.000 en efectivo, presuntamente como regalo de bodas.



LA BODA DE CESAR YAÑEZ:
la boda llena de lujos en donde asistió Beatriz Gutiérrez Müller, Manuel Velasco, y su esposa Anahí, Manuel Bartlett, Esteban Moctezuma, Alfonso Romo. La boda se realizó en la Capilla del Rosario, considerada la máxima joya del barroco mexicano del siglo XVII. Con coches de lujo (Dulce María Silva arribó a bordo de un Packard 1949) y de bandas musicales (contaron con los Ángeles Azules), y además salieron en la portada de la Revista HOLA!.

